



Iztapalapa, Ciudad de México, 12 de noviembre de 2024

BOL. 58/121124

IZTAPALAPA Y NEZAHUALCÓYOTL AVANZARÁN JUNTOS PARA QUE SUS TERRITORIOS GOCEN DE UNA NUEVA FAZ Y SEAN MÁS PRÓSPEROS: ALEIDA ALAVEZ

- *La alcaldesa y el edil mexiquense, Adolfo Cerqueda Rebollo, establecen el Convenio Marco de Colaboración entre la alcaldía capitalina y el municipio del Edomex*
- *Hacen votos porque en corto tiempo el Congreso apruebe la Ley Metropolitana para el Valle de México*

¡Iztapalapa está lista!, avanzaremos para que nuestros territorios gocen de una nueva faz para la construcción de una región más próspera en los años por venir, sostuvo la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz, al establecer con presidente municipal de Nezahualcóyotl, Adolfo Cerqueda Rebollo, el Convenio Marco de Colaboración entre la Alcaldía del oriente de la Ciudad de México y el municipio mexiquense.

“El día de hoy es uno de aquellos que marcarán un sentido metropolitano de nuestras políticas públicas. Nos convoca el inicio de una colaboración estrecha que debe existir entre dos gobiernos locales para atender asuntos comunes”, manifestó Alavez Ruíz.

Recordó que con la reforma constitucional de 2016 se cambió la naturaleza jurídica de la Ciudad de México y, con ella, se abrió un abanico de posibilidades en la cooperación metropolitana, antes ausente. Esto, apuntó, es un hito porque no existe otra disposición constitucional federal en este ámbito para otras regiones de la geografía nacional.





El tema metropolitano a escala nacional, señaló Alavez Ruiz, tiene muchos pendientes, como lo es la aprobación de la Ley Metropolitana para el Valle de México, “que esperamos que pronto el Congreso de la Unión la pueda aprobar y no se quede durmiendo el sueño de los justos”.

En este contexto, hizo ver que la megalópolis no es más que una concatenación de metrópolis, muy características de grandes conglomerados urbanos que deben adoptar medidas para hacer frente a los problemas y para su solución de manera coordinada.

“Ya no podemos pensar que sólo vivimos en la Metrópoli del Valle de México, sino en la Megalópolis de la región centro del país. La dinámica socioterritorial avanza más de prisa que nuestra dimensión jurídico-política”, subrayó, al tiempo que remarcó que ambos territorios desean avanzar de manera más expedita y sin dilación.

Por eso, apuntó, lo que hoy nos convoca no es sólo una suscripción de acuerdo, sino que vamos más allá en el sentido de empezar a realizar acciones de recuperación de áreas comunes como lo es la avenida Texcoco.

En ese sentido, indicó que se cuenta con ocho kilómetros limítrofes con Nezahualcóyotl, lo que significa contar con un área de oportunidad en materia de seguridad, servicios públicos, bienestar social, transporte, movilidad humana, interculturalidad y asuntos ambientales, entre otros.

“Por ello, uno de los ejes que implementaremos es un eje de política pública denominado “Iztapalapa Metropolitana y de la Megalópolis” para llevar diversas acciones como las que hoy comenzaremos con la Avenida Texcoco y que debemos incursionar con otros convenios colaborativos con los municipios de La Paz y Valle





de Chalco, así como con otras demarcaciones territoriales de la Ciudad de México con las que colindamos como Tláhuac, Coyoacán, Benito Juárez e Iztacalco, puntualizó Aleida Alavez.

En su mensaje, el edil mexiquense, Adolfo Cercado, reconoció la trayectoria política, legislativa y ahora como funcionaria pública, así como a los integrantes de ambos gobiernos, que están comprometidos a impulsar acciones en beneficio de la población de "IztapaNeza".

También adelantó que en los próximos días ambos gobiernos realizarán más reuniones de trabajo para acordar programas y acciones, como de seguridad, salud, culturales y deportivos, entre otros, que vayan en beneficio de las familias de ambos territorios.

Tras firmar el Convenio de Colaboración, Aleida Alavez y Adolfo Cerqueda, mostraron que con el ejemplo se sirve a la comunidad y realizaron limpieza y pinta de espacios públicos, sacaron colchonetas, trapos, botellas y toda clase de basura de un lugar del camellón de avenida Texcoco.

--O--

